

PROVINCIA | Lucena

Unos 400 estudiantes pasarán por la XVII edición de los Seminarios Universitarios de Lucena

Abierto el plazo de matriculación en la decena de cursos que se desarrollarán del 2 al 6 de julio

Redacción

Miércoles 13 de junio de 2012 - 09:48



Una decena de cursos se ofertarán en la XVII edición de los Seminarios Universitarios de Lucena, que tendrán lugar en la ciudad del 2 al 6 de julio próximos. El programa ha sido presentado por la concejal de Educación, Araceli Antrás, y el Director Gerente de Fundecor, Pedro Montero, quien ha destacado que se trata de los cursos de verano más consolidados y con mayor participación de cuantos se celebran en la provincia de Córdoba.

La programación reúne algunos de los cursos más valorados por el alumnado en la edición anterior, junto a otras propuestas de actualidad, como el de cirugía

menor para enfermería y suturas de heridas para su aplicación en veterinaria. Asimismo la programación incluye como novedad la participación de forma pionera y conjuntamente con las universidades de Valencia, Valladolid y Las Palmas en el proyecto 'Red Española para la Motivación de los Estudiantes Universitarios en Espíritu Emprendedor (RE4)', a través del que se celebrará simultáneamente y de forma conectada a través de videoconferencia en estos cuatro puntos del país un curso de verano destinado al profesorado con el objetivo de potenciar el espíritu emprendedor desde las aulas entre los estudiantes.

Más de 70 profesores entre alumnos de esta escuela de verano y docentes que imparten los cursos se congregarán en la ciudad durante estos días a través de este proyecto, cuyos resultados se trasladarán posteriormente al resto de universidades públicas españolas, según ha destacado Montero, quien se ha referido a esta iniciativa como “una forma de reforzar y complementar los Seminarios”.

Otra de las novedades que presenta esta edición es la matrícula, que puede formalizarse de forma totalmente telemática, a través de la dirección: www.uco.es/fundecor, donde también puede consultarse la programación, horarios y modalidades de matriculación.

La concejal de Educación ha resaltado que se trata de “una apuesta del Ayuntamiento de Lucena desde hace varios años por su oferta de calidad”, avalada por la alta calificación que cada año recibe por parte de los alumnos.

En torno a 400 estudiantes pasaron el pasado año por los Seminarios Universitarios de Lucena, cifra que esperan repetir en la edición de 2012.